



Pressemitteilung

11. April 2024

**Dinosaurier-Verkehrspolitik ausbremsen: Wir radeln am Freitag, 12. April, erneut gegen den Frankenschnellweg. Und gegen die Fehlinvestition von Hunderten Millionen Euro Steuergeld!**

Verkehrswende verpasst: CSU und SPD in Nürnberg wollen den Ausbau des Frankenschnellwegs nun „zügig umsetzen“. Für das Wahnsinnsprojekt wird eine Milliarde draufgehen – Ministerpräsident Markus Söder hat mit seiner 80-Prozent-Zusage ordentlich Druck gemacht. Kann der Stadtrat dem nicht standhalten? Und innehalten und jetzt eine fachlich qualifizierte Neubewertung nach über 20 Jahren Planungsk(r)ampf vornehmen!?

Druck machen können wir von **Extinction Rebellion** aber auch, deshalb radeln wir bei einer

**„Cycling Rebellion Sonderedition“  
am Freitag, 12. April, ab 17 Uhr ab Opernhaus**

los und drehen ab der Rothenburger Straße zwei Runden auf dem **Frankenschnellweg**  
Mit uns unterwegs: nürnberg autofrei, Bund Naturschutz

Übrigens: Dass die Stadt Nürnberg am selben Tag zu einer prominent besetzten Nachhaltigkeitskonferenz einlädt, finden wir mehr als makaber. Hinterm grünen Feigenblatt steckt eben harter Beton.

**Extinction Rebellion, Ortsgruppe Nürnberg**